

## Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Safari Subuh, Bhabinkamtibmas Sampaikan Himbauan Keamanan dan Anti-Hoax

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Jan 18, 2024 - 13:03



*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Safari Subuh, Bhabinkamtibmas Sampaikan Himbauan Keamanan dan Anti-Hoax*

Sukabumi, 18 Januari 2024 - Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, melaporkan kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Polsek Kalibunder pada hari Kamis, 18 Januari 2024, di Masjid Al-Mutaqqin, Kp. Cibuntu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 04.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam laporannya kepada Kapolres Sukabumi, IPTU Taufick Hadian, S.IP, Kapolsek Kalibunder menyampaikan bahwa kegiatan Safari Subuh ini dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder dengan tujuan

mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus menyampaikan himbauan keamanan.

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, memberikan arahan kepada jamaah yang hadir. Dua poin utama yang disampaikan antara lain:

1. **Waspada Terhadap Berita Hoax di Media Online** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap berita dan informasi hoax yang mungkin beredar di media online, terutama menjelang pemilihan umum tahun 2024. Beliau menekankan pentingnya untuk segera memastikan kebenaran berita dengan bertanya kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
2. **Kewaspadaan Terhadap Cuaca Ekstrem** Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait kewaspadaan terhadap cuaca ekstrem, terutama dengan meningkatnya curah hujan. Masyarakat diingatkan untuk mewaspadaai potensi longsor dan pohon tumbang yang dapat membahayakan keselamatan warga.

Kegiatan Safari Subuh berjalan aman dan tertib. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyampaikan laporan dengan penuh kepuasan, "Kegiatan Safari Subuh ini menjadi wadah yang efektif untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan kewaspadaan kepada masyarakat secara langsung. Keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam kegiatan keagamaan ini memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat."